

Pondok pesantren Roudlotul Qur'an merupakan pondok pesantren yang bertempat di jantung Kota Lamongan, lebih tepatnya di daerah Kelurahan Tlogoanyar Kecamatan Lamongan. Pendiri pondok pesantren ialah KH. Mansur Aminuddin Ridlo. Didirikan pada tahun 1975 dengan lokasi yang cukup strategis, tidak terlalu jauh dari sekolah-sekolah umum karena memang sebagian besar santri adalah siswa atau siswi masyarakat sekitar tersebut dan nyaman karena dekat dengan sebuah telaga yang cukup mensuplai kebutuhan air. Beliau adalah seorang kiai dari Kota Kudus yang berdedikasi tinggi, mengabdikan seluruh hidupnya untuk perjuangan menegakkan kalimat Allah. Perjuangan beliau yang sempat berpindah-pindah akhirnya membawa beliau dan keluarga menetap di Tlogoanyar Lamongan dan mendirikan pondok pesantren Roudlotul Qur'an.

Untuk menghindari penyimpangan dan intepretasi yang salah dalam kajian pembahasan skripsi ini, maka penulis memandang perlu adanya penegasan judul agar kajian skripsi yang akan dibahas dapat terfokus sesuai lingkup bahasannya dan tidak melebar kearah pembahasan yang tidak seharusnya dibahas.

Untuk itu penulis mencantumkan beberapa pengertian diantaranya sebaga berikut:

Perkembangan adalah perihal berkembang. Adapun kata berkembang memiliki arti mekar, terbuka menjadi besar, luas dan banyak serta menjadi bertambah sempurna dalam hal kepribadian, pikiran, pengetahuan dan

madrasah aliyah. Beliau dalam dakwahnya di dukung oleh masyarakat sebagian ada yang mendukung ada yang bertentangan terhadap pondok pesantren Roudlotul Qur'an sendiri. Namun segala rintangan tantangan yang dihadapi oleh KH. Mansur Aminuddin dengan semangat dan kegigihannya beliau tidak putus harapan. Beliau juga di bantu oleh masyarakat sekitar, pengurus, santri yang taat dan tidak lupa dukungan dari keluarga KH. Mansur Aminuddin sendiri yang senantiasa memberi dukungan dakwah islamiyah sehingga pondok pesantren Roudlotul Qur'an berjalan hingga sekarang.

Pondok pesantren Roudlotul Qur'an juga mengadakan ekstrakurikuler sebagai penunjang untuk mengasah bakat dan minat para santri. Kegiatan ekstrakurikuler yang disediakan diantaranya qiraah, rebana, selawat, dan lain-lain. Dalam pengajarannya, pondok pesantren Roudlotul Qur'an menggunakan metode *weton* dan *sorogan*. Metode *weton* atau *bandongan* merupakan model pengajaran dimana sang guru baik kiai maupun ustadz membacakan dan menjelaskan isi kandungan kitab kuning sedangkan para santrinya mendengarkan dengan seksama sambil memaknai kitab yang diajarkan. Metode lain yakni *sorogan*, merupakan model pengajian dimana para santri membaca kitab pelajaran sedangkan sang kiai mendengarkan sambil membenarkan jika terdapat kesalahan. Kedua metode ini memiliki nilai yang sama pentingnya pada sebuah disiplin ilmu. Antara metode *sorogan* dan *weton* saling melengkapi satu dengan lainnya.

Pendidikan formal pada dunia pesantren memiliki beberapa kelebihan diantaranya; pertama, pesantren tidak hanya mendidik kecerdasan intelektual

tetapi juga mendidik kecerdasan spiritual dan emosional, sehingga ketika santri lulus dari pesantren dan membaaur dengan masyarakat, maka santri tersebut dapat menempatkan dirinya pada posisi dan situasi yang ada. Santri akan dibekali ilmu dan budi pekerti sehingga jika menjadi orang hebat, santri akan rentan melakukan perbuatan-perbuatan hal buruk karna sudah di bentangi ilmu-ilmu islam.

Kedua, pesantren mengajarkan persaudaraan dan kebersamaan tidak hanya sebatas teori tapi juga cara bagaimana mempraktikanya. Murid yang belajar di sekolah formal pada umumnya hanya bertemu di jam-jam sekolah. Setelah selesai pelajaran kemudian pulang kerumah masing-masing sehingga rasa persaudaraan dan kebersamaan tidak sekuat para santri yang belajar di sekolah formal naungan pondok pesantren. Meskipun jam sekolah telah selesai, namun para santri tetap melakukan aktivitas bersama ketika berada di pondok pesantren. Hal inilah yang dapat memupuk rasa persaudaraan dan kebersamaan para santri.

Ketiga, sekolah di pondok pesantren dapat melindungi anak-anak dari dampak buruk globalisasi. Ketika para murid belajar di sekolah formal maka akan menaati tata tertib yang ada di sekolah dan ketika pulang ke pondok pesantren para murid juga akan menaati tata tertib yang ada di pondok pesantren. Berbeda dengan murid yang belajar di sekolah lain, peraturan berlaku hanya di sekolah saja dan ketika murid pulang maka sering rentan melakukan hal hal yang buruk. Dari keterangan diatas dapat diketahui bahwa belajar di lingkungan pesantren banyak memberikan manfaat dan kelebihan

Pondok pesantren Roudlotul Qur'an juga mengalami perkembangan dalam perjalanan waktu. Pada awalnya pondok pesantren Roudlotul Qur'an menggunakan sistem *sorong-an-weton* dan klasikal madrasah, namun seiring berjalanya waktu pondok pesantren Roudlotul Qur'an juga mendirikan lembaga pendidikan formal seperti Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Kejuruan dan lain-lain. Adanya lembaga ini bertujuan untuk menambah wawasan dan menjawab tantangan dunia. Karna tidak hanya ilmu agama saja yang dibutuhkan tetapi ilmu pengetahuan umum juga diperlukan agar dapat bersaing dengan yang lain.

F. Penelitian terdahulu

Pada dasarnya penelitian tentang pondok cukup banyak, namun penelitian tentang pondok pesantren Roudlotul Qur'an belum pernah ada yang meneliti baik dari segi peran, sistem pengajaran, maupun peran kiai yang lainnya. Peneliti perlu adanya penelitian tentang pondok Roudlotul Qur'an sehingga peneliti memutuskan untuk mengambil dengan judul Sejarah Perkembangan Pondok Pesantren Roudlotul Qur'an Tlogoanyar Lamongan Tahun 1975-2015. Akan tetapi peneliti memerlukan peneliti terdahulu sebagai pedoman dalam penulisan skripsi, diantaranya:

1. Peranan KH. Abdurrahman Syamsuri dalam Mengembangkan Pondok Pesantren Muhammadiyah Karangasem Paciran Lamongan (1948-1997 M). oleh Hamam Nasiruddin lulusan tahun 2014.

